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Die offenen Tauwerkstaschen von Outils-Oceans wurden speziell entwickelt um Tauwerk (Fallen, 
Schoten etc.) griff- und einsatzbereit zu verstauen. Das Montieren ist schnell und einfach. Die 
Taschen können jederzeit einfach abgenommen werden, um die Taschen vor der UV-Stahlung zu 
schützen und um sie leichter reinigen zu können. 
Die Outils Oceans Taschen wurden in enger Zusammenarbeit mit Regattaseglern entwickelt und 
haben sich als langlebig und solide erwiesen.
The open rope bags have been developed to stow ropes (halyards, sheets etc) flaked and ready to 
run. Their installation is quick and easy. They can be removed when the boat is at the dock for a 
better protection against UVs and to faciliate cleaning and winter storage.
Outils Oceans rope bags have been developed in collaboration with racers and have been proven to 
be solid and long lasting.

Die Outils-Oceans RACING wurde als Antwort auf die Wünsche nach leichteren und robusten 
Leinentaschen entwickelt. Mit neuem Design und neuem Material sind diese formstabilen Taschen 
im Schnitt 20 % leichter als vergleichbare Taschen. Sie wurden auf dem neuen Ultime Trimaran und 
dem IMOCA Open 60 getestet. Ein Moderner Look in hellgrau und das bekannte "Quick-Fixation-
System" zur leichten Montage machen diese Taschen zu Ihrem optimalen Begleiter an Bord.
The Outiles-Oceans RACING has been created to answer the call for lightweight sturdy rope bags. 
With a new design and material, our RACING rope bags are on average 20 % lighter. They retain 
their shape and don't deform. They have been tested on the new Ultime trimarans and IMOCA 
Open 60s. Stylish new look in light grey and the "Quick-Fixation-System" to ensure easy installation 
and removal.

Die Outils-Oceans Aufbewahrungstaschen, mit entweder einem oder zwei Fächern und klaren 
Fenstern sind einfach zu montieren. Die Tasche mit zwei Fächern ist modular und kann sowohl 
horizontal, als auch vertikal mit anderen Taschen verbunden werden, um ein persönliches 
Aufbewahrungssystem zu erstellen. Alles ist organisiert und schnell zu finden: auf der einen Seite 
ist Platz für kleine Dinge (z.B. Sonnencreme, Schlüssel etc), auf der anderen Seite ist Platz für große 
Dinge wie z. B. Wasserflaschen.
The open rope bags have been developed to stow ropes (halyards, sheets etc) flaked and ready to 
run. Their installation is quick and easy. They can be removed when the boat is at the dock for a 
better protection against UVs and to faciliate cleaning and winter storage.
Outils Oceans rope bags have been developed in collaboration with racers and have been proven to 
be solid and long lasting.

Die geschlossenen Tauwerktaschen von Outils-Oceans wurden speziell entwickelt, um Leinen aufge-
schossen zu verstauen. Einfach an der Vorderseite der Tasche ziehen, damit sich diese öffnet., und 
anschließend die aufgeschossene Leine in die Tasche gleiten lassen. Die Tasche schließt sich automa-
tisch. Egal unter welchen Bedingungen, die Leine ist immer Griffbereit. Ziehen - verstauen und los! 
Die Tasche ist geschlossen.
Alle Outils Oceans Taschen sind mit dem "Quick-Fixation-System" ausgestattet, um eine einfache 
Montage und Demontage zu ermöglichen.
The Outils-Oceans closed rope bags have been developed to stow lines coiled. Once the line is 
coiled, pull the front of the bag to open, slide the coil inside. The rope bag closes automativally. No 
matter what the conditions are the line is always there. 
Pull, stow and let go. It´s shut!<BR>All Outils Oceans rope bags have the "Quick fixation system", 
which allows for easy installation and removal.

Art.-Nr. Länge
length

Breite
width

Tiefe
depth

FT1001 160 mm 190 mm 60 mm mit Fenster with window
FT1002 220 mm 250 mm 80 mm
FT1003 300 mm 310 mm 100 mm
FT1004 400 mm 310 mm 100 mm

Art.-Nr. Länge
length

Breite
width

Tiefe
depth

FT1101G 160 mm 190 mm 60 mm verschließbar with closing
FT1102G 220 mm 250 mm 80 mm
FT1103G 300 mm 310 mm 100 mm
FT1104G 400 mm 310 mm 100 mm

Art.-Nr. Länge
length

Breite
width

Tiefe
depth

FT1031 330 mm 250 mm 80 mm 1 Fach 1 compartment
FT1032 460 mm 200 mm 80 mm 2 Fächer 2 compartments

Art.-Nr. Länge
length

Breite
width

Tiefe
depth

FT1011 160 mm 400 mm 200 mm für Mastbasis for Mast base
FT1012 250 mm 200 mm 100 mm
FT1013 300 mm 250 mm 150 mm
FT1014 300 mm 400 mm 150 mm
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